

CAMBODGE

Après être tombé dans l'extrême précarité, Chear a réussi à sortir toute sa famille du tunnel en ouvrant un petit restaurant. Plusieurs prêts (de 36 à 365 €) et un outil d'épargne adapté lui ont donné les moyens.



HAÏTI

Zamy a perdu deux de ses sept enfants, sa maison et une partie de son stock dans le séisme. Très soutenue par notre partenaire, elle a repris espoir, relancé ses 2 activités (commerce ambulante de sous-vêtements et le dimanche, vente de poulet) et bénéficié de formations (gestion, choléra, paludisme). Son revenu est remonté à 78 € par mois.



GHANA

Philomena est passée d'un panier à une petite épicerie, avec l'aide de notre partenaire : cinq prêts (60 à 500 €), un livret d'épargne et une aide pour souscrire au système d'assurance-santé du gouvernement. Aujourd'hui, elle n'a plus besoin d'emprunter !



**150 000 BÉNÉFICIAIRES PAR AN
DANS 10 PAYS
AVEC 20 PARTENAIRES LOCAUX**

www.entrepreneursdumonde.org

4 allée du Textile F-69120 Vaulx-en-Velin

Réalisation : www.wrony.fr



ENTREPRENEURS du Monde

Soutenir les plus pauvres qui créent ou développent une activité économique, c'est leur faire prendre conscience de leur capacité à générer des revenus, les mettre en situation de réussite et les ouvrir à un développement économique, social et humain.

UN CONSTAT

Dans les pays en voie de développement, les plus pauvres, souvent illettrés, ont peu de chance de trouver un emploi dans le secteur formel. Alors, beaucoup démarrent courageusement une petite activité économique : un étal sur le marché, une petite épicerie, un atelier de couture, etc.

Mais pour débiter ou développer cette activité, ils n'ont pas accès au capital car ils sont sans garantie et leur activité est trop petite pour intéresser une banque.

Ils n'ont pas non plus facilement accès aux biens et services essentiels, notamment à l'énergie. Par conséquent, ils utilisent des réchauds à bois et/ou charbon, des lampes à kérosène ou à pile, nocifs pour :

- leur santé : les fumées nocives tuent une personne toutes les 16 secondes,
- leur budget : jusqu'à ¼ du budget familial est consacré aux dépenses d'énergie,
- leur environnement : leurs réchauds consomment beaucoup de bois et aggravent la déforestation.

Depuis 1998, pour répondre aux besoins de micro-entrepreneurs, l'association Entrepreneurs du Monde crée ou appuie des partenaires locaux qui soutiennent les initiatives des plus pauvres et les accompagnent vers l'autonomie en leur proposant :

- des **prêts** pour développer une activité rémunératrice,
- une **épargne** pour faire face aux imprévus,
- des **formations** pour favoriser leur prise d'autonomie,
- un **suivi individualisé** pour renforcer l'impact de l'action sur la famille,
- et parfois, une **micro-assurance santé**.



De plus, Entrepreneurs du Monde crée ou appuie des filières d'approvisionnement pour faciliter l'accès des populations pauvres à une **énergie** propre et économique et, en Haïti, à un **habitat** parasismique et paracyclonique.

